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OGGETTO

APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA PRECEDENTE ( 10/11/2014)

L’anno  duemilaquattordici il giorno  diciotto del mese di dicembre alle ore 19:00 nella Residenza
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Avv. Paolo Spagnuolo in qualità di Sindaco.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale Dott.ssa Clara
Curto.

Intervengono:

Spagnuolo Paolo P Pascarosa Flavio P
Prezioso Antonio P Pacia Ulderico P
Spagnuolo Giuseppe P Scioscia Fabiola P
Tuccia Luigi P Moschella Vincenzo A
Iannaccone Antonio P Del Mauro Massimiliano P
Landi Domenico P Parziale Gianna P
Aquino Valentina P Strumolo Massimiliano P
Musto Dimitri P Battista Annunziata P
Barbarisi Raffaele P
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



Sindaco : Buonasera a tutti. Prima di iniziare i lavori volevo ricordare brevemente la
figura dell’Ingegnere Sabino Rotondi, che ha dato lustro in passato a questo
Consiglio Comunale in qualità di consigliere e in qualità di assessore. Un
professionista che ha lavorato tanto anche qui ad Atripalda, soprattutto nel periodo
post terremoto, e al quale sono particolarmente legato, non solo da cittadino, ma
anche su un piano più strettamente personale, avendo avuto la possibilità e il piacere
di frequentare la sua famiglia e di frequentarlo personalmente. Ricordo un tratto
particolare della sua personalità che è consistito nella generosità. Una persona con la
quale si discuteva spesso di politica; l’abbiamo sempre fatto, in verità, con una
visione completamente diversa, però - e anche per questo l’ho apprezzato molto –
alla fine ogni discussione si chiudeva con una stretta di mano, un abbraccio, una
risata e qualche battuta. Quindi, credo che perdiamo un cittadino molto legato alla
comunità atripaldese, cosa che ha dimostrato nel corso del tempo.

Consigliere Pacia- A Sabino Rotondi mi univa non solo il comune percorso politico
amministrativo, ma anche la comune militanza socialista. Negli anni si era stabilito
anche un legame di reciproco rispetto, conseguente all’impegno
dell’amministrazione del Comune di Atripalda. Sabino Rotondi è stato negli anni
post-sisma uno dei protagonisti della ricostruzione urbanistica di Atripalda. Con
dolore ho appreso della sua uscita definitiva; con lui va via non solo una parte della
mia vita, ma soprattutto un amico e un socialista. Mi associo al dolore dei familiari.

Consigliere Del Mauro: Brevissimamente per dire che anche noi ci associamo al
dolore della famiglia per la scomparsa dell’ingegnere Rotondi, del quale abbiamo
avuto modo, da cittadini atripaldesi, di apprezzare l’attaccamento alla città e la
competenza nell’ottemperare al ruolo di consigliere comunale e di assessore della
nostra città.

Consigliere Pascarosa : Anche il gruppo Uniti per Atripalda si associa al cordoglio
per la scomparsa dell’ingegnere Sabino Rotondi; un uomo buono, un valente
professionista, un atripaldese doc, che ha dedicato tante energie e tanto amore alla
nostra cittadina. Mi ricordo che mi trattenevo spesso, fino a qualche anno fa, a
discorrere con lui; era un uomo ricco di risorse e di iniziative, e dal quale non si
poteva altro che imparare. Grazie.

Consigliere Musto: Anche il gruppo dell’UDC esprime le condoglianze alla
famiglia. Grazie.

Consigliere Battista: Personalmente esprimo le condoglianze alla famiglia
dell’ingegnere Rotondi, anche se, devo dire, conoscevo l’ingegnere Rotondi più per i
racconti che mi facevano di lui mio padre e gli amici di mio padre, perché
personalmente ho avuto poca possibilità di contattarlo direttamente. Chiaramente lo
conoscevo come tutti gli atripaldesi, per cui, alla famiglia le condoglianze anche da
parte mia.

Consigliere Parziale: Anche il PD di Atripalda si unisce per le condoglianze alla
famiglia dell’ingegnere Rotondi.



Consigliere Del Mauro: Sindaco, volevo, prima dell’inizio dei lavori, proporre una
mozione. Una mozione che è relativa alla riorganizzazione degli uffici e un po’ di
tutta la struttura comunale operata dalla sua Amministrazione. Volevo proporre una
mozione facendo riferimento all’art. 40 del Regolamento del Consiglio Comunale,
che consente di presentarla anche verbalmente, purché abbia l’appoggio di un quinto
dei consiglieri. Se a voi serve, io posso anche scriverla la mozione, ma brevemente
ve la illustro verbalmente. Atteso che, se il Sindaco volesse concederci la
discussione sugli argomenti in questa seduta consiliare, chiaramente si riterrebbe
ritirata immediatamente la mia mozione. La mozione è semplicemente tendente ad
avere le motivazioni in Consiglio Comunale che hanno determinato le revoche e
le nomine dei nuovi capisettore e le assegnazioni anche ai sottosettori,
chiamiamoli così, che si sono venuti a creare per la riorganizzazione degli uffici,
impegnando il Consiglio Comunale in un voto che avalli, sia a supporto ancor
di più rispetto a quello che è l’operato del Sindaco, o, eventualmente, si esprima
diversamente. Premetto che, per quanto mi riguarda, da parte nostra non è scontato
assolutamente nessun tipo di voto; possiamo astenerci, possiamo votare
favorevolmente, semplicemente riteniamo, da un punto di vista politico prima ancora
che amministrativo, doveroso che vengano motivati e spiegati al Consiglio
Comunale determinati atti. Se serve, da un punto di vista formale la mozione
l’appoggiamo noi come gruppo, l’UDC, e il consigliere Pacia. Sono 7 i consiglieri
che appoggiano questa mozione da iscrivere all’ordine del giorno del prossimo
Consiglio. Se lei intendesse consentirci una discussione sugli argomenti in questa
seduta, la mozione si intende chiaramente ritirata.

Sindaco: La mozione, come il consigliere Del Mauro sa, impegna per la seduta
successiva. Condivido, e credo che tutta la maggioranza condivida questa esigenza,
nel senso che sarà opportuno spiegare all’intera città le motivazioni del riordino del
personale. Quindi, possiamo porre ai voti la mozione, impegnandoci a porre
all’ordine del giorno del prossimo Consiglio l’argomento. Votiamo la mozione del
consigliere Del Mauro.

Consigliere Pacia: Io penso che questa sia una cosa molto ma molto importante, per
cui, chiedo al Sindaco di farci discutere immediatamente in quanto la cittadinanza,
tutti si chiedono, quali sono i motivi reali. Una cosa di questo genere significa che
c’è qualcosa di grave, esiste un fatto grave, altrimenti nessun amministrativista può
prendere il posto di un Comandante dei Vigili Urbani, per esempio. E’ una cosa
molto importante, per cui ci deve essere per forza qualche cosa di grave. Non lo so!
Certamente non può venire meno la fiducia quando un Comandante dei vigili, per
esempio, è stato anche premiato a livello nazionale, e anche il Sindaco l’ha detto
molte volte. Adesso, all’improvviso, non so per quale motivo sono successe queste
cose. Io spero che il Sindaco ci voglia far discutere stasera anche per soddisfare il
voler conoscere i fatti dei cittadini. Grazie.

Sindaco: Riproponiamo la votazione rispetto alla mozione presentata dal consigliere
Del Mauro, così ci sarà una discussione più ampia nel prossimo Consiglio.

Si procede alla votazione e la proposta del Sindaco sull’iscrizione della mozione
presentata dal Cons. Del Mauro sulla riorganizzazione degli Uffici , all’o.d.g.
del prossimo Consiglio Comunale viene votata all’unanimità.

IL CONSIGLIO COMUNALE



Visti i verbali della seduta del  10/11/2014 dal n.27 al n.35 ;

Con voti favorevoli 12 – astenuti 3 ( Conss. Del Mauro, Strumolo , Pacia) – contrari
1 (Cons. Battista)

DELIBERA

Di approvare i verbali della seduta del  10/11/2014 dal n.27 al n.35.



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to Avv. Paolo Spagnuolo F.to Dott.ssa Clara Curto

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente
deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal 21-01-2015

Dal Municipio, lì 21-01-2015 Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto

ESECUTIVITA’

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il _______________

Dopo il decimo giorno di pubblicazione all’Albo Pretorio (art. 134 c. 3 D.lgs n. 267/2000).

Dal Municipio, lì _____________ Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto

Per copia conforme al suo originale.

Dal Municipio, lì 21-01-2015 Il Segretario Generale
Dott.ssa Clara Curto (*)

(*) firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs 39/1993


